

Granada unirá en una gran red toda su investigación sanitaria

Salud, UGR y CSIC van a solicitar el 'título' de Instituto de Investigación Sanitaria que da el Gobierno · Las instituciones ven en el PTS el espacio favorable para conseguirlo

S. V. / GRANADA | ACTUALIZADO 23.12.2009 - 01:00

0 comentarios 0 votos

El sistema sanitario, la Universidad de Granada, el CSIC, el Parque Tecnológico de la Salud y todas las instituciones productoras de investigación están inmersos en conseguir una acreditación conjunta, el diploma de Instituto de Investigación Sanitaria que concede el Ministerio de Ciencia a través del Instituto de Salud Carlos III para impulsar la biomedicina y acelerar la aplicación clínica de la investigación básica.



La acreditación permitirá concurrir a convocatorias de ayudas con el respaldo del Instituto.

Un 'título' que supondrá la estructuración en red de toda la investigación que se desarrolla en la provincia y el Parque pero que, por norma de la convocatoria, pivotará alrededor del sistema sanitario público, de los hospitales. "Se trata de una agrupación territorial de investigación y metodología de ciencias básicas y clínicas procedente de distintas instituciones, tanto públicas como privadas, y que todo se aglutine en torno a un hospital universitario", indica la convocatoria que gestiona el Carlos III. En el caso de Granada, tendrá la particularidad de que el centro serán los dos grandes hospitales, el Clínico y el Virgen de las Nieves.

Junto con Granada, Málaga y Córdoba también están elaborando proyectos para conseguir la acreditación que hasta ahora en Andalucía sólo tiene el Instituto de Biomedicina de Sevilla, IBIS, en torno al hospital Virgen del Rocío. Hay otros cuatro en Barcelona.

El proyecto granadino pasa así por aglutinar a los grupos de excelencia de los hospitales (Clínico y Virgen de las Nieves) y otras instituciones como la Universidad de Granada y el Centro Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), entre otros, en un área especializada como es la Biomedicina.

La idea de crear estos institutos parte del Gobierno en 2004 con el objetivo de aproximar la investigación básica y fomentar los hospitales como centros de investigación.

Ahora, las distintas instituciones relacionadas con la investigación en Granada consideran que ya se está en condiciones de solicitar este 'título', que es el momento de dar el paso para tener la calidad reconocida en la investigación.

Así, se promueve la creación de este instituto que reúna en torno a la investigación de los hospitales de Granada la que también se hace en la UGR (con el Centro de Investigación Biomédica, por ejemplo) o el CSIC (con el Instituto López Neyra y sus otras sedes).

Según explicó el vicerrector del Parque Tecnológico, Ignacio Molina, se busca conseguir "un incremento del conocimiento de excelencia, en este caso en el área biomédica, de forma que alrededor del sistema sanitario y grupos de investigación de calidad que ya existen se agreguen el resto de los grupos para tener una colaboración más estrecha".

Los trámites del instituto están en proceso de solicitud al Ministerio, para lo que se ha creado una comisión de acreditación en la que están presentes todas las instituciones y un equipo de cada hospital de referencia.

La constitución como instituto se espera hacer en 2010 y la acreditación según vayan los trámites.

Con la consecución de este instituto se tendrá la posibilidad de concurrir a convocatorias de ayudas, financiación, proyectos, con el amparo de este "sello de calidad", un valor añadido para posicionarse en las mejores condiciones en convocatorias nacionales. Entre los requisitos de acreditación está el diseño de un Plan Estratégico de Investigación con proyecto científico donde se verifique la formación o práctica clínica incluyendo las áreas, objetivos y líneas científicas comunes así como las actuaciones necesarias para lograr el objetivo.

5

0 comentarios 0 votos

coches.net **Vende tu coche**
 en el portal de motor líder en España
www.coches.net

GALERÍA GRÁFICA



Exposición de taxidermia

En la exposición del Parque de las Ciencias de Granada se muestran 112 grandes mamíferos conservados mediante el arte de la taxidermia.



fotocasa.es

más de
350.000
inmuebles



FIESTAS DEL CORPUS 2009
Toda la información del Corpus de Granada 2009

ENCUESTA

¿Cree que el Ayuntamiento debería retirar el monolito dedicado a Primo de Rivera?

Han contestado 3541 personas

- Sí
- No
- Me es indiferente

VOTAR

[Ver resultados](#)